

Année en 1 générale pour 2019

MAITRES MOTS POUR LES 1 EN 2019 :

- Assurance/confiance en soi
- Maîtrise de soi
- Concentration/persévérance

Qui dit chemin de vie 1 pour cette nouvelle année, veut dire première année d'un nouveau cycle de 9 ans. Il s'agit donc d'une année déterminante pour ce cycle, qui donnera le ton pour les 8 années suivantes.

Il est donc inutile de vous préciser que c'est l'année où tout se joue, et que si vous espérez de grandes choses pour vous, il faudra vous bouger et redoubler d'efforts.

Mais pas de stress ! Cette année signifie également que vous avez la possibilité et l'opportunité d'agir, de faire, et d'être autrement que les 9 dernières que vous venez de passer si vous le souhaitez, car elle est propice à de nouveaux départs, à de nouveaux projets.

Cette année en 1 vous donne toutes les cartes en main pour la réussite mais ne croyez pas que la réussite tombera du ciel. Pour ce faire, il y a un point clé sur lequel vous devrez bosser : LA COMMUNICATION. Celle-ci devra être primordiale toute au long de l'année.

L'énergie du 1 est très puissante et ne peut être stoppée, c'est pourquoi cette année se jouera à double tranchant pour vous : il y aura des découvertes de "nouveaux territoires" mais il faudra repousser les vieilles frontières et vieilles conceptions hors de votre chemin pour y arriver.

Pour se faire, il vous faudra canaliser cette énergie et l'utiliser à des fins constructives sans quoi elle serait destructrice.

Pour que tout projet soit bien mené, il vous faudra une atmosphère de sécurité, de sérénité intérieure et de confiance, sinon cette année pourra vite bousculer dans une année cauchemar.

Le doute est humain, mais pour ceux qui sont en 1 en 2019, il vous faudra l'éloigner aussi vite qu'il est arrivé, sans quoi vous resterez plonger dans ce doute et vous n'avancerez pas.

Pour évacuer ce doute, il vous faudra établir une liste d'objectifs sérieux pour 2019 ce qui vous motivera, et vous aidera à savoir où aller pour éviter de devenir le spectateur. Si vos projets prennent du temps, prenez patience et persévérez, il s'agit là d'un test, ne baissez pas les bras.

Dans une approche plus concrète, l'année commencera bien pour vous, les énergies sont de votre côté, car vous aurez beaucoup de chance offerte par l'Univers qui vous tendra des opportunités, pour prendre confiance en vos capacités et en vous-mêmes. Le début d'année sera le moment parfait pour AGIR car il s'agira là pour vous d'une période fortement favorable.

Si vous pensez à évoluer professionnellement ou changer de travail, à faire de nouvelles formations, alors foncez car tout est mis en place pour que vous y arrivez.

Essayez de rester concentré sur l'optimisme, les pensées positives afin de ne pas douter de vos ambitions, sinon cela vous pénalisera.

Cette année sera propice également à de nouvelles rencontres amoureuses et amicales pour les personnes qui attendent ça, gardez votre cœur et vos yeux ouverts, la personne que vous attendez peut se trouver juste au coin de la rue.

Dites-vous que cette année plus que les autres, vous serez mis à l'épreuve et que le résultat en vaut la chandelle.

Pour la suite de l'année, tout dépendra de ce que vous avez entrepris. Si vous n'avez rien lâché, la deuxième partie de l'année sera la période à laquelle vous récolterez une partie des fruits de votre dur labeur. Une partie pourquoi ? Parce que cette année vous servira principalement à mettre en place le fonctionnement de votre nouveau cycle, elle sera la fondation de ce que vous décidez pour vous.

Donc ne lâchez rien, gardez cette âme de battant et de guerrier cette année-ci. D'un point de vue subjectif, il s'agit de l'année la plus dure dans le cycle des 9 ans car il s'agit de celle où le répit sera rare, où vous serez mis à l'épreuve constamment pour que vous vous dépassiez. Gardez à l'esprit qu'il ne s'agit que d'un an, et que vous pourrez savourer complètement votre travail dès l'année prochaine.

Année en 2 générale pour 2019

MAITRES MOTS POUR LES 2 EN 2019 :

- Harmonie, équilibre
- Pose de limites
- Acceptation et libération de soi

Pour les personnes se trouvant en année 2 en 2019, vos principaux défis consisteront à prendre du recul afin de définir vos limites dans tous les domaines de vie, vis-à-vis de vous-mêmes ainsi que des autres, et de les appliquer dans tous ces domaines.

Après avoir fait vos listes d'objectifs d'avenir et travaillé pour les atteindre l'année passée, il s'agira ici de mettre vos limites dans ces objectifs mais également pour tout ce qui vous entoure, afin de trouver un équilibre et une harmonie autant intérieure qu'extérieure. Il faudra penser en priorité à vous-mêmes, vos besoins, vos envies.

Mettre des limites ne veut pas dire se fermer et être dans l'inaccessible, mais savoir se dire :

"Ok, je peux me donner autant tout en me respectant et en sachant dire stop quand il est nécessaire de le faire pour moi, je trouve un équilibre, si je vais plus loin alors il y aura des répercussions et je risque de me perdre".

"J'ai posé mes fondations l'année passée, je dois maintenant pouvoir trouver une harmonie pour savoir comment gérer ma vie, mon travail et ma relation à moi-même/aux autres".

En mettant des limites, je m'évite de m'éparpiller et me fatiguer. En mettant des limites, je garde le cap, que si je ne le fais pas, je titube, je gaspille mon énergie dans tous les sens et je risque de perdre mes objectifs de vue.

Pour cette année en 2, il vous faudra trancher dans vos doutes, dans les conflits, dans les contradictions vis-à-vis de vous mais également des autres.

Donc il faudra que vous coopériez avec vous-mêmes ainsi qu'avec les autres sans vous sacrifier, en faisant le nécessaire sans en faire de trop.

Commencez à délimiter ce qui est bon pour vous, ce qui ne l'est pas/plus.

Ce que vous voulez dans votre vie et ce que vous ne voulez pas/plus.

Ce que vous acceptez dans votre vie et pour vous, et ce que vous n'acceptez pas/plus.

Ce que vous voulez faire et ce que vous ne voulez pas/plus faire.

Et surtout se tenir à ces engagements suite aux décisions que vous vous serez faites à vous-mêmes.

Une grosse introspection est donc de mise pour cette année.

En deuxième partie d'année, une fois que vous aurez réussi à délimiter et à respecter vos limites établies, vous pourrez lever le pied, vous détendre et penser encore plus à vous-mêmes sinon vous risquerez d'entrevoir dans vos vies d'énormes conflits.

Il s'agira donc d'assumer votre vie au lieu de vous sentir responsable de tout et tout le monde.

En conclusion, les personnes en année 2 devront profiter pour se détendre, se créer un lieu de sérénité qu'il soit interne ou externe, pour se sentir en paix, pour pouvoir réfléchir aux priorités (qui est vous-mêmes).

Il vous faudra être doux et tolérant avec vous-mêmes, vous pardonner ce sentiment de culpabilité que certains ressentiront à devoir penser à vous avant les autres.

Sachez que ce comportement vous ouvrira de grandes portes, vous permettra de vous libérer et de vous accepter tel que vous êtes.

Sachez également que l'Univers est avec vous, et vous aidera durant toute cette année dans ces défis.

Année en 3 générale pour 2019

MAÎTRES MOTS POUR 2019 :

- Paroles positives, expression de soi
- Partage, encouragement
- Règlement "de compte"

ADAGE POUR L'ANNEE 3 :

"Que ta parole soit impeccable."

Après avoir défini ses objectifs en année 1, défini ses limites en année 2, il s'agira pour l'année 3 de s'exprimer de façon honnête et franche, que ça soit nos émotions, nos pensées, de remettre les pendules à l'heure, mais également communiquer ces limites en utilisant une parole constructive et positive.

Pour certains, il s'agira d'une année éprouvante au niveau émotionnel, car on risque de vous demander des comptes, de vous demander de vous ouvrir plus encore, mais il sera nécessaire de mettre les choses à plat avec certaines personnes concernant des conflits. Et j'insiste là-dessus : IL FAUDRA LE FAIRE si vous voulez pouvoir avancer et réussir votre année 4.

Pour les personnes en année 3, il faudra vous ouvrir et exprimer vos émotions, vos pensées, ce qui peut rendre votre cœur lourd, il faudra vider votre sac de façon honnête, avec du discernement et non du jugement et de l'incrimination.

C'est l'année pour reconnaître et faire le point sur vos émotions, vos sentiments, tout en encourageant les autres à faire de même autour de vous. Si vous ne le faites pas, tout ceci se transformera en frustration, créant ainsi de nombreux conflits intérieurs et extérieurs, et vous empêchera donc d'avancer.

Il vous faudra faire attention à vos mots, vos paroles : les plaintes, les critiques, les calomnies et les lamentations devront être évitées sinon le retour de bâton sera douloureux.

C'est l'année également propice aux partages, partagez votre vécu, votre expérience, vos connaissances sans sublimer la réalité, et de façon honnête en surmontant ce manque de confiance en vous et les doutes qui vous habitent (ex : "si je parle on va pas m'écouter", "ça va pas les intéresser ce que j'ai à dire", "je vais pas dire que je suis en colère, c'est ridicule", tout ça on oublie, on passe au-dessus, on prend son courage à deux mains et on s'exprime parce que c'est IMPORTANT). Osez parler et partager avec le cœur et non la tête.

Pour les personnes qui ont plus de difficultés à s'exprimer, cette année est pour vous un bon moyen de trouver d'autres alternatives d'expression : les arts, le chant, la danse, le théâtre, la musique. N'hésitez pas à user et à abuser de tous ces moyens mis à votre disposition, vous en tirerez tous les bénéfices.

Année en 4 générale pour 2019

MAÎTRES MOTS POUR 2019 :

- Fondations solides, construction
- Etablissements et réalisations
- Stabilité et sécurité

ADAGE :

"Ne pas mettre la charrue avant les bœufs."

"Rien ne sert de courir, il faut partir à point."

Cette année est propice aux changements et à la réalisation concrète de certains de vos objectifs.

Si vous aviez dans l'idée d'acheter une maison, d'avoir un nouveau logement, signer de nouveaux contrats professionnels, monter votre propre entreprise, fonder une famille, vous engager officiellement avec quelqu'un, etc, alors foncez car tout est mis en place pour que vous y arriviez.

Tout l'Univers est derrière vous pour que vous puissiez vous réaliser et trouver cette stabilité/sécurité qui vous manque dans votre vie.

Mais attention !

Vu que rien n'est donné facilement et que l'Univers aime les défis, il vous faudra faire preuve d'une patience sans frontière et cheminer étapes par étapes pour atteindre ces réalisations.

TOUTES les étapes sont importantes, j'insiste sur ça.

Si vous comptez acheter une maison, vous n'allez pas commencer par signer votre prêt immobilier chez votre banquier et puis seulement aller visiter des biens, faire des simulations de crédits, passer chez votre notaire, etc.

Logique me diriez-vous.

Et bien, c'est ce dont il s'agit pour vous cette année, faites preuve de logique et suivez une marche à suivre de façon méthodologique pour chaque chose que vous entreprenez.

Le risque étant de foncer tout droit dans un mur et de devoir tout recommencer au point 0, et de subir échecs sur échecs (nos chers amis en chemin de vie principal 4 pourront vous l'attester).

Donc, ce qu'il y a à retenir pour vous chers amis en année 4, patience et méthodologie sont de mise si vous voulez arriver au bout de vos projets. Si tel est le cas, vous pouvez dire bonjour à une nouvelle vie stable et sûre.

Année en 5 générale pour 2019

MAITRES MOTS :

- Rigueur, persévérance
- Retrouver la liberté intérieure
- Casser les vieux schémas pour récréer les vôtres

Pour les personnes se trouvant en année 5, il s'agira de trouver la liberté intérieure grâce à la discipline, la focalisation, la concentration, et à la profondeur de vos expériences.

A l'inverse des personnes se trouvant en année 2, qui eux doivent se fixer des limites concernant leur implication personnelle, les personnes en année 5 devront se débarrasser des vieux schémas de croyance encombrants pour pouvoir expérimenter de nouvelles dimensions de la vie, de façon plus intense et profonde, pour ainsi découvrir de nouvelles possibilités et donc de liberté.

Il s'agira ici de l'année pour agir indépendamment des autres, faire ce qui vous plaît profondément, faire ce que votre instinct vous dit de faire, suivre son intuition, sans se préoccuper de ce que vont penser ou pensent Pierre, Paul ou Jacques. Comme pour toutes les autres années du cycle des 9 ans, ça ne va pas être si facile.

Il n'y aura pas de place pour la futilité, la superficialité, la forme, mais uniquement pour le fond, la profondeur, la réflexion.

Vous l'aurez compris, il va falloir creuser sérieusement à l'intérieur de vous avec beaucoup de rigueur et de persévérance, pour pouvoir aller jusqu'au bout des choses.

Il vous faudra trouver un nouveau mode de vie spécifique à vous-mêmes, en accord avec vous-mêmes, et vous y tenir. Là est la clé de la réussite pour cette année en 5.

Le risque serait de vous retrouver dépendant complètement des autres, d'une situation, avec cette sensation d'être comme un lion en cage (tourner en rond, privés de votre liberté et donc vous ne pourrez pas vous accomplir), ou à l'inverse vous retrouver indépendant à l'extrême et vous isoler des autres, des situations (en les fuyant de manière consciente ou inconsciente et du coup vous ne pourrez pas non plus vous accomplir).

Le 5 représente l'action dans sa splendeur, mais l'action juste, équilibrée, discernée, entreprise avec rigueur et persévérance, en allant autant au bout qu'au fond des choses.

Attention pour les habitués de la procrastination, ça ne vous loupera pas cette année, il faudra vous bouger le popotin et changer ce mode de vie.

Année en 6 générale pour 2019

MAITRES MOTS :

- Acceptation
- Voir la perfection dans l'imperfection
- Loisirs, détente

ADAGE :

"L'acceptation, c'est le fait de reconnaître que quoiqu'il nous arrive, et quelque soit notre réaction, cela est précisément ce dont nous avions besoin pour notre plus grand bien."

Chers amis en année 6, profitez de cette chance que vous avez cette année-ci, de pouvoir vous détendre et de pouvoir vivre vos rêves.

En effet, cette année-ci, on se repose et on profite ! On vous demande de mettre l'accent sur vos loisirs et de lâcher du lest au niveau rigueur professionnelle (que vous avez dû mettre en pratique l'année passée). Il s'agit également de l'année propice pour mettre à exécution vos rêves si vous en avez.

Pour cette agréable année en 6, on vous demande de savourer et de profiter de chaque moment, et de les admirer avec des yeux d'enfants.

Tout n'a pas besoin d'être parfait tout le temps, soyez moins exigeants, moins durs, et moins rigides envers vous-mêmes ainsi qu'avec les autres.

Il s'agira de l'année où on vous demande de vous accepter tel que vous êtes, et d'accepter les autres tels qu'ils sont. Il est bien d'être ambitieux, mais il faut également savoir apprécier chaque chose à sa juste valeur.

Profitez de ces moments qui s'offrent à vous, car demain ils n'existeront plus et les regrets pourraient montrer le bout de leur nez.

C'est l'année également pour apprendre à voir les choses sous un œil différent, et de trouver du positif là où vous ne voyez que du négatif. Car on vous demande d'être conscients et de vous focaliser sur tout le positif que vous avez pu établir dans votre vie, en vous, autour de vous, et de n'accorder de l'importance qu'à cela, pour être enfin prêts à accueillir le nouveau dans vos vies.

Il s'agira de l'année où les loisirs, ainsi que la joie qu'ils procurent, sont de mises. Vous avez bien travaillé les années précédentes, donc cette année, détendez-vous et profitez, car l'année prochaine vous redévezrez mettre les bouchées doubles.

Les risques de ne pas accepter les situations telles qu'elles sont, de ne pas profiter et ne pas se détendre cette année, seront du surmenage, des burn-out, des dépressions, du déni, de la rancœur, des regrets ainsi que du ressentiment, ce qui vous bloquera pour les années à venir.

Donc, pour vous chers amis en 6, il s'agira cette année, d'adopter cette attitude d'acceptation, quoiqu'il vous arrive aujourd'hui de négatif, retirez-en du positif, et acceptez-le car c'est ainsi que les choses doivent se passer pour vous. Evidemment, vous serez testé, donc vous risquez de vivre des situations pénibles, mais il faudra comprendre et accepter que si ces situations surviennent, c'est pour que vous puissiez avancer et connaître des situations beaucoup plus plaisantes et positives par la suite, que quelque chose de plus grand vous attend. Et pour que ce quelque chose de plus grand entre dans vos vies, il faut que l'ancien soit débarrassé pour laisser la place au nouveau.

Année en 7 générale pour 2019

MAÎTRES MOTS :

- Confiance en soi, en la Vie
- Ouverture
- Cheminement intérieur, introspection

ADAGE :

"Notre aptitude à se laisser porter par les flots de la Vie, reflète notre disposition à croire, à avoir confiance."

Après avoir dû accepter le courant de la Vie ainsi que ses événements tout en profitant de celle-ci l'année passée, il s'agira cette année d'effectuer un voyage à l'intérieur de vous-mêmes pour mieux vous connaître, pour voir la lumière que vous représentez, à avoir confiance en vous ainsi qu'au courant de la Vie (à ce qu'elle vous réserve), et ensuite vous ouvrir aux autres en toute sécurité et honnêteté.

On vous demande de réellement faire cette introspection avec beaucoup de sérieux, de vous ouvrir à vous-mêmes sans craintes, pour pouvoir découvrir ce bel être lumineux que vous représentez et qui rayonne en vous, pour pouvoir admirer cette beauté qui émane de vous et qui fait partie de ce monde.

Donc, on vous demande d'avoir confiance en vous, d'effectuer le lâcher-prise pour pouvoir y arriver (ce qui ne veut pas dire renoncer) et de ne pas vous laisser influencer par les multiples facteurs extérieurs.

On vous dit que si vous voulez améliorer des choses dans vos vies, il vous faut d'abord regarder en vous avec clarté et honnêteté, d'exploiter chaque part qui vous compose (que ça soit les parts lumineuses comme vos parts d'ombres, rassurez-vous, on en a tous), de les accepter, pour ensuite faire confiance pleinement en votre instinct, votre intuition car elle est véritablement là pour vous guider sur le bon chemin.

Il n'y a que vous pour diriger votre vie, si les autres décident à votre place, ce ne sont pas eux qui assumeront les conséquences, donc faites vous confiance, c'est primordial.

Cette dernière phrase est très importante à prendre en compte, parce que, pour vous cette année plus que les autres, l'extérieur sera de très mauvaise influence et vous mènera vers les mauvaises décisions si vous les écoutez. Il faudra donc absolument VOUS écouter, VOUS faire confiance, et VOUS affirmer quant aux choix et décisions à prendre, faute de quoi vous vous mangerez un mur.

Cette année, on vous demande de prendre conscience que, la Vie ainsi que les épreuves qu'elle vous met sur votre chemin, sont là pour vous faire grandir, vous faire évoluer, et que si

une situation survient sur ce chemin, ça n'est pas pour vous casser ou vous détruire, mais bel et bien vous faire grandir, vous faire mûrir et vous mener sur le chemin qui vous est destiné. Ayez donc confiance en ce que la Vie vous réserve, que ça soit du négatif comme du positif, chaque situation est là pour vous aider et vous montrer la bonne direction.

L'année passée, on vous a demandé de tirer le positif du négatif, la perfection de l'imperfection, c'est justement pour ça que cette année vous serez mis à l'épreuve, pour que vous puissiez lâcher-prise et avoir confiance en ce qui surviendra.

Vous êtes LUMINEUX, vous avez ce lien divin avec la Vie, la Source, Dieu, et on vous demande d'en prendre également conscience, pour mieux réussir à vous ouvrir et à vous reconnecter avec votre essence première, avec qui vous êtes véritablement.

Une fois que vous aurez réussi tout cela, à laisser tomber ces barrières que vous aviez placées autour de votre lumière (de peur de voir la vérité, de voir votre vraie beauté), il vous faudra vous ouvrir à l'extérieur, vous ouvrir à la vraie beauté et vraie nature de chacun d'entre nous ainsi que celles de notre monde, et vous exprimer, sans craintes, avec affirmation, volonté et confiance.

Année en 8 générale pour 2019

MAITRES MOTS :

- Gratitude, reconnaissance et abondance
- Exploiter son plein pouvoir, sagesse
- Générosité et compassion

ADAGE :

"La vraie richesse, c'est ce qu'il nous reste quand on a perdu tout son argent."

Après avoir travaillé la confiance en soi, avoir cheminé et découvert qui vous êtes en année 7, il s'agira pour l'année 8 d'accéder à un sentiment de plénitude en prenant conscience de nos capacités, en étant Maître de soi-même, tout en incarnant l'abondance sous toutes ses formes, en faisant preuve de générosité, de gratitude et de compassion avec la Vie et autrui. Le 8 étant le symbole de l'infini, il représente également l'abondance, la loi de l'attraction et nous rappelle que nos pouvoirs sont beaucoup plus grands que ce que nous le pensons.

Cette année, vous aurez peut-être l'envie de contrôler et dominer tout ce qui vous entoure, là sera la difficulté, mais sachez que ça serait une erreur d'agir comme ça. L'insatisfaction devra être travaillée et transmutée, sinon les échecs se feront ressentir de façon plus brutale.

Le but de cette année est de vous rendre compte du pouvoir qui sommeille en vous, de toutes ces belles capacités qui font partie de vous, et de les mettre à contribution autour de vous.

La loi de l'attraction et la gratitude feront partie des défis de cette année : on vous demande donc de faire attention à vos pensées, vos attitudes, pour ne pas attirer à vous ce que vous ne desirez pas, mais bel et bien d'attirer l'abondance sous toutes ses formes, en faisant preuve de suffisamment de satisfaction et de reconnaissance concernant ce que vous avez déjà dans vos vies.

Plus vous exploitez vos pleins pouvoirs avec sagesse, au service des autres (générosité), en faisant preuve de compassion et de discernement, plus l'abondance se fera ressentir dans vos vies.

Il s'agira également cette année, d'apprécier ce que vous avez, ce que vous possédez (sur tous les plans que ça soit matériel comme spirituel, etc), de vous en contenter, de se satisfaire et de profiter de ce qui vous entoure, de ce qui fait partie de vos vies, et de ne plus courir après cet insatisfaction du "toujours plus" qui vous emmènera dans un tourbillon d'échecs.

Car c'est en étant reconnaissant de ce que la Vie vous a offert, que l'abondance fera son apparition dans vos vies et vous mènera vers un sentiment de plénitude et de réussite.

Année en 9 générale pour 2019

MAÎTRES MOTS :

- Bilan, tri, débarras
- Fin d'un cycle
- Intégrité, humilité

ADAGE :

"Ma vie est mon seul enseignement." Gandhi

"Pour vivre heureux, vivons cachés."

Qui dit année en 9, dit fin d'un cycle.

Il s'agira donc de repartir ces 9 dernières années de fond en comble pour pouvoir mettre en lumière votre évolution. Qu'avez-vous accompli ? Etes-vous satisfaits de ce que vous avez accompli ? Avez-vous eu des difficultés à relever certains défis de certaines années qui vous ont été mis sur votre chemin ? Que pouvez-vous améliorer pour votre prochain cycle ? Quels sont les éléments que vous voulez changer pour votre prochain cycle ?

Vous l'aurez compris, il s'agira d'établir un bilan pour que vos repères et votre esprit soient plus clairs pour le cycle suivant.

Mais qui dit dernière année du cycle, dit aussi tri, grand ménage de printemps, se débarrasser de ce qui est encombrant, jeter à la poubelle ce qui ne nous est plus utile. Il vous faudra clôturer toutes situations qui durent depuis des années que vous ne voulez plus revivre.

On vous demande donc cette année de vous débarrasser de vos dernières croyances limitatives, de vos derniers schémas limitatifs, des situations qui ne vous seront plus utiles pour la suite, d'écartez de votre vie les personnes toxiques ou trop nocives dans votre entourage, qui vous empêchent d'évoluer.

Si vous avez des situations à régler avec certaines personnes, c'est le moment. C'est l'année pour mettre les choses à plat et ne pas repartir dans un nouveau cycle avec de la rancœur, de la tristesse ou quelconque autre animosité.

Il s'agit donc de faire de la place dans vos vies, de vous débarrasser de l'ancien pour pouvoir accueillir le nouveau, de nouvelles bouffées d'air frais. Inutile de vous dire que plus vous ferez de la place, plus vous saurez accueillir de nouveaux départs, de nouveaux projets, de nouvelles situations.

C'est une année propice aux changements, où il ne faudra pas chômer. Il faudra être actifs et productifs si vous ne voulez pas revivre les mêmes situations/schémas d'échec que vous auriez pu vivre durant ce cycle.

Il faut malheureusement parfois tout perdre pour pouvoir recommencer sur de bonnes bases.

Autre point abordé pour cette année : l'humilité et l'intégrité.

Il est bon de garder pour vous, vos exploits, vos projets, vos rêves, mais cette année encore plus. N'ébruitez pas autour de vous vos réalisations et vos projets, à toutes personnes qui a l'oreille tendue. Ne le faites qu'aux personnes qui ne vous ont jamais jugées, et qui vous ont toujours soutenues car la jalousie des uns suffira à tout faire capoter.

Restez humbles et intègres, que votre parole soit impeccable. Vous avez le droit d'être fiers et heureux de votre évolution, de vos réalisations, de vos réussites, de vos projets, mais évitez de vous enthousiasmer, de vous emballer et d'entrer dans le cercle de la vantardise devant les autres. Suivez votre chemin pour vous, non pas pour les autres, la plus belle des réussites est la reconnaissance déjà envers vous-mêmes avant de passer aux autres. Il n'y en a pas beaucoup qui se réjouiront avec vous dans le partage de votre bonheur.

Il s'agira donc de ne pas extrapoler vos réussites, vos projets, si on vous pose la question, répondez en toute simplicité et humilité, ou ne répondez pas si vous voulez garder ceci secret jusqu'à ce que tout ce soit passé.